
文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成 年 月 日 決裁 平成   年   月   日 

議 長  副 議 長   局 長  副 主 幹  主 査  担 当  担 当 

 

 

 

文書取扱主任 

    

第 28 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会 会 議 録 

開催年月日  平成25年11月27日（水曜日） 開会 10時 00分 閉会 12時 26分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
大谷、井上、渡辺精郎、水口、渡邊龍之、柴田 事 

務 

局 

菊井事務局長 

 委員外～清水、小野、関藤、木下、窪之内 和田副主幹 

欠 席 委 員  なし 原田主事 

説 明 員  別紙のとおり   

議 件 別紙のとおり   

 

 

 

 

 

議 

 

 

 

 

事 

 

 

 

 

の 

 

 

 

 

概 

 

 

 

 

要 

 

 

 

 

１．所管からの報告事項について 

 次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、すべて報告済みとした。 

（１）北海道医療大学との包括連携に関する協定について 

（２）平成25年度一般会計補正予算について 

（３）消防庁舎について 

（４）一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について 

（５）財政フレームについて 

（６）土地開発公社の清算結了について 

（７）土地開発基金の廃止について 

（８）滝川市公共施設マネジメント計画（案）について 

（９）専決処分について（損害賠償額の決定） 

（10）ｅＬＴＡＸ（エルタックス）電子申告サービスの開始について 

（11）市税等のコンビニ収納実施に向けた状況について 

（12）滝川市税条例の一部を改正する条例について 

（13）平成25年度一般会計補正予算について 

（14）滝川市教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について 

（15）専決処分について（損害賠償額の決定） 

（16）全国学力・学習状況調査の結果について 

（17）滝川市総合福祉センター入居団体移転先について 

（18）滝川市総合福祉センター条例等を廃止する等の条例について 

（19）「北海道人造石油株式会社滝川工場関係資料」の滝川市文化財の指定について 

（20）社会教育委員の委嘱基準設定に伴うパブリックコメントの募集について 

（21）公の施設の指定管理者の指定について（音楽公民館・青年体育センター等） 

（22）石狩川河川敷パークゴルフ場整備概要と運営方針について 
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２．第４回定例会以降の調査事項について   

別紙調査項目のとおり決定した。 

 

３．その他について   

  なし。 

 

４．次回委員会の日程について   

12月10日（火）13時30分から第一委員会室で開催することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 総務文教常任委員長  大 谷 久美子  ○印 

1 



 

 

 

                                      平成25年11月26日 2 
 3 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 4 
                                              5 

 6 

                        滝川市長            前 田 康 吉 7 

                      滝川市教育委員会委員長     若 松 重 義 8 

 9 

   総務文教常任委員会への説明員の出席について 10 
 11 

 平成25年11月５日付け滝議第142号で通知がありました総務文教常任委員会への説明員の出席要求について、次 12 

の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 13 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 14 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 15 
 16 

記 17 

 滝川市長の委任を受けた者 18 

  総務部長     山 﨑   猛 19 

  総務部次長     五十嵐 千夏雄 20 

  総務部総務課長     田 中 嘉 樹 21 

  総務部総務課副主幹    小 畑 力 也 22 

  総務部企画課長     中 島 純 一 23 

  総務部企画課副主幹    稲 井 健 二 24 

  総務部財政課長     高 橋 一 美 25 

  総務部財政課主幹    橋 本 啓 二 26 

  総務部財政課副主幹    堀   勝 一 27 

  総務部財政課副主幹    景 由 隆 寛 28 

  総務部ストックマネジメント推進課主査  高 橋 伸 明 29 

総務部ストックマネジメント推進課主事  平 沼 由峰子 30 

  市民生活部長     樋 郡 真 澄 31 

  市民生活部市民課長    榎 木 康 人 32 

市民生活部市民課副主幹    寺 嶋   悟 33 

  市民生活部税務課長    鎌 田 清 孝 34 

  市民生活部税務課副主幹    西 村   浩 35 

  市民生活部税務課副主幹    岩 橋 祐 吾 36 

  市民生活部税務課副主幹    越 前   充 37 

  市民生活部税務課主査    大 島 直 子 38 

  市民生活部税務課主査    渡 辺 弘 行 39 

  建設部長     大 平 正 一 40 

建設部土木課主査    近 藤 誕 樹 41 

 42 

 43 

 滝川市教育委員会委員長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者 44 

  教育部長     舘   敏 弘 45 



 

 

 

  教育部指導参事         四十九院 正満 46 

  教育部参事     庄 野 雅 洋 47 

  教育部参事     河 野 敏 昭 48 

  教育部学校教育課長    高 田 和 昌 49 

  教育部学校教育課副主幹    中 川 祐 介 50 

  教育部学校教育課主査    小 谷 友 宏 51 

  教育部学校教育課新しい学校づくり推進室長  鳩 山   稔 52 

  教育部教育支援課長    吉 川   修 53 

  教育部教育支援課主査    鎌 田 定 男 54 

  教育部滝川西高等学校事務局事務長   法 村 幸 子 55 

  教育部社会教育課長    竹 谷 和 徳 56 

  教育部社会教育課副主幹    吉 住 晴 美 57 

  教育部社会教育課主査    田 村 拓 也 58 

 59 

 60 

                              （総務部総務課総務グループ） 61 
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第28回  総 務 文 教 常 任 委 員 会 89 
 90 

Ｈ25.11.27（水）午前10時00分 91 

第一 委 員会室 92 

○ 開   会 93 

 94 

○ 委員長挨拶（委員動静） 95 

 96 

１．所管からの報告事項について 97 

《総務部》 98 

（１）北海道医療大学との包括連携に関する協定について       （資 料）企 画 課 99 

（２）平成25年度一般会計補正予算について             （資 料） 〃   100 

（３）消防庁舎について                      （資 料）総 務 課 101 

（４）一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について （資 料） 〃   102 

（５）財政フレームについて                    （資 料）財 政 課 103 

（６）土地開発公社の清算結了について               （資 料） 〃   104 

（７）土地開発基金の廃止について                 （資 料） 〃   105 

（８）滝川市公共施設マネジメント計画（案）について        （資 料）ストックマネジメント推進課 106 

 107 

《市民生活部》 108 

（９）専決処分について（損害賠償額の決定）            （資 料）税 務 課 109 

（10）ｅＬＴＡＸ（エルタックス）電子申告サービスの開始について  （資 料） 〃   110 

（11）市税等のコンビニ収納実施に向けた状況について          （資 料） 〃   111 

（12）滝川市税条例の一部を改正する条例について           （資 料）税務課・市民課 112 

 113 

《教育部》 114 

（13）平成25年度一般会計補正予算について             （資 料）学校教育課 115 

滝川西高事務局 116 

社会教育課 117 

（14）滝川市教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について （資 料）学校教育課 118 

（15）専決処分について（損害賠償額の決定）            （資 料）滝川西高事務局 119 

（16）全国学力・学習状況調査の結果について            （資 料）教育支援課 120 

（17）滝川市総合福祉センター入居団体移転先について        （資 料）社会教育課 121 

（18）滝川市総合福祉センター条例等を廃止する等の条例について   （資 料） 〃   122 

（19）「北海道人造石油株式会社滝川工場関係資料」の滝川市文化財の指定について（資 料） 〃   123 

（20）社会教育委員の委嘱基準設定に伴うパブリックコメントの募集について（資 料） 〃   124 

（21）公の施設の指定管理者の指定について（音楽公民館・青年体育センター等）（資 料） 〃   125 

（22）石狩川河川敷パークゴルフ場整備概要と運営方針について    （資 料）社会教育課・土木課 126 

 127 

２．第４回定例会以降の調査事項について～別紙 128 

３．その他について￥ 129 

４．次回委員会の日程について 130 

 131 

○ 閉   会 132 
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 133 

第28回 総務文教常任委員会 134 

H25.11.27 (水 )10： 00～ 135 

第 一 委 員 会 室 136 

開  会 １０：００ 137 

委 員 長 ただいまより第28回総務文教常任委員会を開会いたします。 138 

 委員動静報告 139 

委 員 長 本日は、委員は全員出席。委員外議員として清水議員、小野議員、関藤議員、 140 

木下議員、窪之内議員の出席を許可します。また、道新とプレス空知の傍聴を 141 

許可します。 142 

 １．所管からの報告事項について 143 

委 員 長 先に議案関連についてお知らせします。（２）、（４）、（６）、（９）、（12）、 144 

（13）、（15）、（18）、（21）となっております。議案関連についての質疑 145 

はご留意いただくようお願いいたします。 146 

 なお、報告事項がたくさんありますので、委員外議員の方については質疑があ 147 

る場合は２分以内といたしますので、ご協力をお願いします。 148 

 状況を見て午後にわたる可能性もあるということで始めたいと思います。 149 

 総務部、（１）、北海道医療大学との包括連携に関する協定について説明をお 150 

願いいたします。 151 

 （１）北海道医療大学との包括連携に関する協定について 152 

中島課長 （別紙資料に基づき説明する。） 153 

委 員 長 説明が終わりました。 154 

 質疑ありますか。 155 

（なしの声あり） 156 

委 員 長  それでは、報告済みといたします。 157 

 （２）、平成25年度一般会計補正予算について説明をお願いいたします。 158 

 （２）平成25年度一般会計補正予算について 159 

稲井副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 160 

委 員 長 説明が終わりました。 161 

 質疑ありますか。 162 

（なしの声あり） 163 

委 員 長  それでは、報告済みといたします。 164 

 （３）、消防庁舎について説明をお願いいたします。 165 

 （３）消防庁舎について 166 

山﨑部長 （別紙資料に基づき説明する。） 167 

委 員 長 説明が終わりました。 168 

 質疑ありますか。 169 

（なしの声あり） 170 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 171 

（４）、一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について説明 172 

をお願いいたします。 173 

 （４）一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について 174 

田中課長 （別紙資料に基づき説明する。） 175 

委 員 長 説明が終わりました。 176 
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 質疑ありますか。 177 

（なしの声あり） 178 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 179 

（５）、財政フレームについて説明をお願いいたします。 180 

 （５）財政フレームについて 181 

高橋課長 （別紙資料に基づき説明する。） 182 

委 員 長 説明が終わりました。 183 

 質疑ありますか。 184 

（なしの声あり） 185 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 186 

 （６）、土地開発公社の清算結了について説明をお願いいたします。 187 

 （６）土地開発公社の清算結了について 188 

景由副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 189 

委 員 長 説明が終わりました。 190 

 質疑ありますか。 191 

（なしの声あり） 192 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 193 

 （７）、土地開発基金の廃止について説明をお願いいたします。 194 

 （７）土地開発基金の廃止について 195 

景由副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 196 

 説明が終わりました。 197 

質疑ありますか。 198 

（なしの声あり） 199 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 200 

 （８）、滝川市公共施設マネジメント計画（案）について説明をお願いいたしま 201 

す。 202 

 （８）滝川市公共施設マネジメント計画（案）について 203 

五十嵐部次長 （別紙資料に基づき説明する。） 204 

高橋主査 （別紙資料に基づき説明する。） 205 

委 員 長 先に送られているので、大体お目通ししていただいていると思いますが、質疑 206 

は次回ということにします。質疑がたくさんあると思いますので、本会議まで 207 

にもう一回委員会を開催します。 208 

渡  辺 次回までに資料要求したい。６ページの公共施設の延べ床面積、北海道内とか 209 

市の平均とかがあるのですが、ざっと大まかなので、全道35市の１人当たりの 210 

平米の一覧表を次の委員会までに提出を願いたい。 211 

委 員 長 渡辺委員から資料要求がありましたが、所管は用意できますか。 212 

高橋主査 できるだけ用意はしますが、一部公表されていない自治体もございますので、 213 

全てがそろうかどうかについては検討させていただきたいと思います。 214 

委 員 長 所管で対応可能ということですので、渡辺委員から要求がありました資料につ 215 

いて本委員会として要求することに異議ありませんか。 216 

（異議なしの声あり） 217 

委 員 長 では、所管におかれましては資料の提出をお願いいたします。 218 

 ほかに何かありますか。 219 

 清水委員外議員、質疑の内容についてお聞きします。 220 
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清水委員外議員 12月２日からのパブコメに対して、各常任委員会での説明が十分に行われて、 221 

手前の準備づくりが十分できるというように考えているのかどうか。そういう 222 

進め方についてです。 223 

委 員 長 清水委員外議員の質疑を許可してよろしいですか。 224 

（異議なしの声あり） 225 

委 員 長 清水委員外議員の質疑を認めます。 226 

清水委員外議員 きょうが27日、パブコメがもう１週間もない時期から始まるということですが、 227 

断定的な表現で個別の施設の存廃については踏み込まないといいながら踏み込 228 

んでいるのです。こういったものが、この文書にあります。これから総務文教 229 

常任委員会が次回いつやるのかわかりませんが、３常任委員会で１回では足り 230 

ないだろうなと思うのです。そういうことを踏まえて、文章表現なども変えて、 231 

パブコメに入っていくという考え方があるのか伺います。 232 

五十嵐部次長 パブコメですけれども、清水議員の言った方法もありますけれども、今回はこ 233 

の委員会の中での議論と並行してパブコメを実施したいと思います。それで、 234 

それぞれで意見をいただいたものにつきましては、その意見に対して市の考え 235 

方を踏まえて計画案に盛り込むものは盛り込んで、そういった委員会とパブコ 236 

メを経た最後のまとめについても当然委員会にも報告いたしますし、パブコメ 237 

をいただいた市民の方にもそれぞれ個人、個人にはお伝えはしませんけれども、 238 

まとめたものをお示しするということで考えておりますので、ご理解をいただ 239 

きたいと思います。 240 

清水委員外議員 まず、そういったパブコメと並行してやっていくという事例が過去にあったの 241 

かどうか伺います。 242 

 それと、もう一点は、地域コミュニティ施設が要するに廃止するというような 243 

断定なのです。書かれていることについては、これから市民説明会をやってい 244 

ったにしても、運営委員会の皆さんに私は大変失礼な進め方だと思うので、コ 245 

ミュニティ施設だけでなくて、やはりこれまで市民力を活用してきた、活用さ 246 

せていただいてきた施設については、まずそこに対する説明、意見聴取、こう 247 

いう進め方をして、その後にパブコメということが必要なのではないでしょう 248 

か。 249 

五十嵐部次長 まず、前段の質疑で事例があったかということでございますけれども、過去の 250 

事例については調べておりませんが、こういう方法で今回は実施したいという 251 

ことでございます。 252 

 それと、２つ目のご質疑なのですけれども、今回、先ほど前段もご説明したと 253 

おり、これはまず市民の皆様に公共施設の現状を知ってもらい、その上で方向 254 

性を示したということです。今コミセンのあり方につきまして特にご意見をい 255 

ただきましたけれども、いろいろな意見を持ってこの案が仮に成案になって、 256 

そして、どういうふうに進めるかというようなことですけれども、これらにつ 257 

きましてもこのスケジュールの中ではモデル地区を設定して進めたいと記載を 258 

しておりますけれども、進めるに当たっては、まず小学校区の住民あるいはコ 259 

ミセンの利用者、そういった方を含めた協議会をつくりたいと思っております。 260 

その中でさまざまな意見を拝聴しながら進めていきたいと考えております。こ 261 

のような答えで答弁になったかどうかわかりませんけれども、そういうことで 262 

ご理解をいただきたいと思います。 263 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 264 
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（なしの声あり） 265 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 266 

若干、入れかえ休憩いたします。 267 

休  憩 １１：０９ 268 

再  開 １１：１４ 269 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。 270 

 市民生活部、（９）、専決処分について（損害賠償額の決定）の説明をお願いい 271 

たします。 272 

 （９）専決処分について（損害賠償額の決定） 273 

鎌田課長 （別紙資料に基づき説明する。） 274 

委 員 長 説明が終わりました。 275 

質疑ありますか。 276 

（なしの声あり） 277 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 278 

 （10）、ｅＬＴＡＸ（エルタックス）電子申告サービスの開始について説明をお 279 

願いいたします。 280 

 （10）ｅＬＴＡＸ（エルタックス）電子申告サービスの開始について 281 

大島主査 （別紙資料に基づき説明する。） 282 

委 員 長 説明が終わりました。 283 

質疑ありますか。 284 

渡  辺 メリット、それから時代的なことで当然かもしれませんが、インターネットの 285 

デメリットとして納税者のデータが流れてしまうようなことについて、そうい 286 

う保証というのは必ずあるのでしょうか。 287 

大島主査 情報につきましては、この電子申告サービスは利用者認証というＩＤですとか 288 

パスワードの交付を受けて、電子署名を使って行うものになっておりますので、 289 

そういったことはないかと思われます。 290 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 291 

（なしの声あり） 292 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 293 

 （11）、市税等のコンビニ収納実施に向けた状況について説明をお願いいたしま 294 

す。 295 

 （11）市税等のコンビニ収納実施に向けた状況について 296 

越前副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 297 

委 員 長 説明が終わりました。 298 

 質疑ありますか。 299 

（なしの声あり） 300 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 301 

 （12）、滝川市税条例の一部を改正する条例について説明をお願いいたします。 302 

 （12）滝川市税条例の一部を改正する条例について 303 

西村副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 304 

委 員 長 説明が終わりました。 305 

質疑ありますか。 306 

井  上 今の説明で、天引き、天引きという言葉を何回も使ったのだけれども、天引き 307 

という言葉は職員の間で使うのか。我々は天引きされるなんてよく言うけれど 308 
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も、税金は納めるもので、天引きされるものではないのではないか。そのあた 309 

りの用語、慎んだほうがいいのではないかと思って聞いていたけれども、税務 310 

課長の考えを伺います。 311 

鎌田課長 大変申しわけございません。わかりやすい表現をということで考えたところだ 312 

ったのですけれども、以後ご指摘いただいた部分については勉強させていただ 313 

きます。 314 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 315 

（なしの声あり） 316 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 317 

鎌田課長。 318 

鎌田課長 済みません。先ほど損害賠償額の決定で報告させていただいたのですが、専決 319 

処分年月日を平成25年11月８日と説明しましたが、正しくは平成25年11月18日 320 

ということで訂正させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 321 

委 員 長 それでは、教育部、（13）、平成25年度一般会計補正予算について説明をお願い 322 

いたします。 323 

 （13）平成25年度一般会計補正予算について 324 

小谷主査 （別紙資料に基づき説明する。） 325 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 326 

委 員 長 説明が終わりました。 327 

 質疑ありますか。 328 

（なしの声あり） 329 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 330 

（14）、滝川市教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について説明を 331 

お願いいたします。 332 

 （14）滝川市教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書について 333 

高田課長 （別紙資料に基づき説明する。） 334 

委 員 長 説明が終わりました。 335 

質疑ありますか。 336 

（なしの声あり） 337 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 338 

 （15）、専決処分について（損害賠償額の決定）の説明をお願いいたします。 339 

 （15）専決処分について（損害賠償額の決定） 340 

舘 部 長 （別紙資料に基づき説明する。） 341 

委 員 長 説明が終わりました。 342 

質疑ありますか。 343 

（なしの声あり） 344 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 345 

 （16）、全国学力・学習状況調査の結果について説明をお願いいたします。 346 

 （16）全国学力・学習状況調査の結果について 347 

鎌田主査 （別紙資料に基づき説明する。） 348 

委 員 長 説明が終わりました。 349 

 質疑ありますか。 350 

（なしの声あり） 351 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 352 
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（17）、滝川市総合福祉センター入居団体移転先について説明をお願いいたしま 353 

す。 354 

 （17）滝川市総合福祉センター入居団体移転先について 355 

河野参事 （別紙資料に基づき説明する。） 356 

委 員 長 説明が終わりました。 357 

 質疑ありますか。 358 

（なしの声あり） 359 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 360 

 （18）、滝川市総合福祉センター条例等を廃止する等の条例について説明をお願 361 

いいたします。 362 

 （18）滝川市総合福祉センター条例等を廃止する等の条例について 363 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 364 

委 員 長 説明が終わりました。 365 

質疑ありますか。 366 

（なしの声あり） 367 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 368 

 （19）、「北海道人造石油株式会社滝川工場関係資料」の滝川市文化財の指定に 369 

ついて説明をお願いいたします。 370 

 （19）「北海道人造石油株式会社滝川工場関係資料」の滝川市文化財の指定につ 371 

いて 372 

河野参事 （別紙資料に基づき説明する。） 373 

委 員 長 説明が終わりました。 374 

質疑ありますか。 375 

（なしの声あり） 376 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 377 

 （20）、社会教育委員の委嘱基準設定に伴うパブリックコメントの募集について 378 

説明をお願いいたします。 379 

 （20）社会教育委員の委嘱基準設定に伴うパブリックコメントの募集について 380 

吉住副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 381 

委 員 長 説明が終わりました。 382 

 質疑ありますか。 383 

（なしの声あり） 384 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 385 

 ちょうど今12時になりましたけれども、このまま続けたいと思いますが、よろ 386 

しいですか。 387 

（異議なしの声あり） 388 

委 員 長 （21）、公の施設の指定管理者の指定について（音楽公民館・青年体育センター 389 

等）の説明をお願いいたします。 390 

 （21）公の施設の指定管理者の指定について（音楽公民館・青年体育センター 391 

等） 392 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 393 

委 員 長 説明が終わりました。 394 

 質疑ありますか。 395 

（なしの声あり） 396 
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委 員 長 それでは、報告済みといたします。 397 

（22）、石狩川河川敷パークゴルフ場整備概要と運営方針について説明をお願い 398 

いたします。 399 

 （22）石狩川河川敷パークゴルフ場整備概要と運営方針について 400 

庄野参事 （別紙資料に基づき説明する。） 401 

近藤主査 （別紙資料に基づき説明する。） 402 

庄野参事 （別紙資料に基づき説明する。） 403 

委 員 長 説明が終わりました。 404 

 質疑ありますか。 405 

渡  辺 いよいよ整備費が概算ですが出てきたところでありますが、この施設が土台を 406 

組んでの建物は無理だということはわかりましたが、先日２カ所の視察に行っ 407 

たところ、入場者のゴルフの収入、それは限度があるし、物販とか食堂の収入 408 

というのがそれなりにすごく占めていると、こういうことを聞かされたのです 409 

が、もう初めから仮設テントでもそういうことは考えていないと。弁当とかフ 410 

ァストフード、その範囲だということでしょうか。 411 

庄野参事 食事のことだと思うのですけれども、私たちも視察をさせていただいて、しっ 412 

かりとしたレストランを持っているというところはまずないと認識しています。 413 

昼食のお弁当の手配をする、あるいは簡単なお茶の手配をするというようなこ 414 

とがあるだろうと思っています。また、河川敷ということでございますので、 415 

水の処理ということも出てまいりますので、調理をして出すということは非常 416 

に難しいと考えています。可能であればファストフードですとかお弁当の注文 417 

をとって提供する、大会のときなどそういう形になるかと思いますが、そうい 418 

うことでの対応。それと、それぞれ皆さんが昼食をお持ちになるということを 419 

考えておりますので、そういう方々のためのサービスの提供というようなこと 420 

で対応していきたいと考えております。 421 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 422 

渡  邊 収入でいろんな考え方を持つということで、この間も経済建設常任委員会であ 423 

ったのですけれども、８コース、これに命名権というか、民間の人に名前をつ 424 

けさせる。それによって収入を得るという考えが、もしあればお伺いしたいと 425 

思います。 426 

庄野参事 先日、経済建設常任委員会の中でも荒木委員からスコアカードにそういう広告 427 

を出して収入をと、そうしたアイデアをいただきました。当然収入は私たちと 428 

してもふやしたいと考えておりますので、コースの命名権も含めて、これは収 429 

入につなげていくということで、しっかりと検討してまいりたいと思います。 430 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 431 

（なしの声あり） 432 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 433 

 ２．第４回定例会以降の調査事項について 434 

委 員 長 ２、第４回定例会以降の調査事項について、配付資料のとおり確認してよろし 435 

いですか。 436 

（異議なしの声あり） 437 

委 員 長 それでは、別紙調査項目のとおり決定いたします。 438 

 ３．その他について 439 

委 員 長 ３、その他についてですが、ここで若干、休憩いたします。 440 
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 441 

休  憩 １２：１９ 442 

再  開 １２：２５ 443 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。 444 

 その他について委員から何かありますか。 445 

（なしの声あり） 446 

委 員 長 事務局から何かありますか。 447 

（なしの声あり） 448 

 ４．次回委員会の日程について 449 

委 員 長 ４、次回委員会については12月10日午後１時30分から第一委員会室で開催いた 450 

します。 451 

 以上で第28回総務文教常任委員会を閉会いたします。 452 

閉  会 １２：２６ 453 

 454 


